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日本アマチュアゴルフ選手権大会日本アマチュアゴルフ選手権大会
　7月2日（木）、
日本アマチュアゴ
ルフ選手権大会に
出場した富本虎希
さん（興南高2年、
市内在住）が、市
役所を訪れまし
た。九州での選手
権を突破し勝ち取

った全国大会出場に、富本さんは「目標だった全日本ア
マチュアゴルフ選手権大会に出場できてうれしい。ひと
つでも上位に入れるよう頑張りたい」と語りました。本
戦で富本さんは、予選を4位で通過し決勝トーナメント
に進出する奮闘を見せました。

　6月24日（水）、い
こいの市民パーク
で、宜野湾ロータリ
ークラブ（城間幹夫
会長）がさつき保育
園の園児を招き、オ
オゴマダラの放蝶
を行いました。
　慰霊の日のある6月に毎年行っており、
子どもたちに自然や生命の大切さを感じ
てもらうことで、平和な社会を築いていき
たいという願いが込められています。

　6月20日（土）
と21日（日）、ト
ロピカルビーチ
で、ビーチサッ
カー日本代表
が、アメリカ代
表と親善試合を
行いました。

　この試合は、7月9日からポルトガルで行われたビーチ
サッカーのワールドカップへ向けた壮行試合ともなって
おり、日本は初戦を5-3、2戦目を4-1と連勝し、幸先良いス
タートになりました。会場には多くの観客が訪れ、一進一
退の白熱する試合展開や、オーバーヘッドキックでのアク
ロバティックなゴールなどに釘づけになっていました。
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　7月7日(火)、防火教育の一環として野嵩保育所、シオ
ン幼稚園、はごろも保育園、若竹保育園、ゆうわ保育園
の園児たちが宜野湾消防署を訪れました。大川予防課長
が「１人でマッチやライターを使わないでください」な
どと防火を呼びかけた後、園児たちは防火の願いや夢を
込めた短冊を署員と一緒に笹へ結びつけました。

　市社会福祉協議会（普天間朝光会長）の「まちでニッ
コリあいさつ声かけ運動」の一環として、6月3日から、
新小学1年生を対象に、まちニコちびっこひろめ隊任命
式を実施しました。大謝名小学校での贈呈式には、まち
ニコ大使である琉球ゴールデンキングスの岸本隆一選手
も参加し、新１年生にまちニコシールが贈呈されました。

　7月1日付で、教育委員長として宮城邦子委員が選任さ
れ、委員長職務代理者として諸喜田徹委員が就任しました。
　これをうけて7月13日（月）に、教育委員が市長を訪問
し、就任の報告と教育行政の今後について意見交換が行わ
れました。宮城委員長は「皆さまの意見を聞きながら、宜野
湾市の教育がより良くなるよう努めたい」と語りました。

　7月2日（木）、九州クラブユース（U-15）サッカー選
手権大会に出場する仲里光貴さんと黒木聖也さん（とも
に真志喜中3年）が市役所を訪れました。2人は「サッカ
ーで沖縄から世界に飛び立つことが夢。全国大会に進出
できるよう１つでも勝ち進みたい」と語りました。

　7月3日（金）、第65回「社会を明るくする運動」にかかる
メッセージが、総理大臣から市長へ、県知事から議長へ、県
教育庁から市教育長へ伝達されました。すべての国民が、
犯罪や非行の防止や更生について理解を深め、それぞれの
立場で力を合わせ、犯罪のない地域社会を築こうとする全
国的な運動です。
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　7月12日（日）、市身体障がい者福祉協会（奥間朝彬
理事長）による「第6回宜身協　絆　芸能まつり」が中
央公民館集会場で開催され、様々な演目が披露されまし
た。奥間理事長は「芸能まつりを機に、会員一人ひとり
のしあわせを図りたい」と語りました。

　7月17日（金）、「青少年の深夜はいかい防止」「未成年者
飲酒防止」県民一斉行動宜野湾市民大会が中央公民館集会
場にて開催されました。意見発表では、小学生、中学生、高
校生および保護者の代表が体験をもとに健全な生活、家族
の大切さ、非行防止について訴えました。

　7月9日（木）、市建設業者会（東賢一会長）の皆さん
が市役所を訪れ、はごろも祭りへの協賛金を佐喜眞市長
に贈呈しました。東会長は「カチャーシー大会や出店で、
はごろも祭りと関わることが多い。寄付金を祭りのため
に有効に使ってもらえれば」と語りました。

　7月23日（木）、オリオンビール株式会社（嘉手苅義
男社長）から、はごろも祭りへの協賛金が佐喜眞市長に
贈呈されました。協賛金を手渡した宮里政一常務は「夏
は祭りが多い時期。今回のお金をはごろも祭りで有効に
活用してもらえれば」と語りました。


